

El Comité Editorial de la Revista Cubana de Investigaciones Biomédicas quiere agradecer públicamente a todos los profesionales, tanto cubanos como extranjeros, que en el año 2019 han trabajado junto a nosotros como revisores; esperamos que en lo sucesivo sigan colaborando con nuestra revista. Sirva este reconocimiento para que sus respectivos directivos y compañeros de trabajo también lo hagan.

A todos los que no hemos convocado aún y se sientan motivados a realizar tan hermosa y anónima labor le pedimos que nos lo hagan saber a la dirección de esta revista junto con el área del conocimiento de las ciencias médicas donde se desarrolla su campo intelectual.

Los revisores del año 2019 fueron:

- Adrián Zelada Valdés
- Alexander Ariel Padrón González
- Alina González-Quevedo Monteagudo
- Anadely Gamez Pérez
- Anselma Betancourt Pulsan
- Alberto Juan Dorta Contreras
- Christian Renzo Aquino Canchari
- María de los Angeles Bofill Cárdenas
- Elibet Chávez-González
- Emilio Alfonso Rodríguez
- Fabian Lombillo
- Gary Sieck
- Gustavo R Zubieta-Calleja
- Ibrain Enrique Corrales Reyes
- Jairo Lumpuy Castillo
- José Luis Cadenas Freixas
- Luiggi Martini Robles
- Luis Gabriel Rangel Caballero
- María de los Ángeles Bofill Cárdenas
- María Julia Machado Cano
- Mileydis Cruz Quevedo

- Miguel Enrique Sánchez-Hechavarría
- Oscar Ernesto Velázquez-Soto
- Pedro A. Díaz Rojas
- Pedro Luis Veliz Martínez
- Ramiro Jorge García
- Tatiana Zaldivar Vaillant
- Ubaldo R. Torres Romo
- Zaily Fuentes Díaz
- Yasmany Fornaris Cedeño